

del término de quince días con- desde hoy; transcurrido dicho plazo roveerá en propiedad.

el Presidente del Centro Regional enciano de Madrid, don Alejandro Ber, ha trasladado a esta alcaldía el tomo por aquel Centro, don- a expresivo voto de gracias al ayun- to por su donativo de 200 pesetas para contribuir a los gastos que encien la colección de los Albuas, como homenaje a la región valen- a han de ofrecerse a los señores Ma- de Hacienda e Instrucción Pa- a don Juan Navarro Reverter y don

de año en año va adquiriendo mayor midad y brillantez el septenario en er de la Doctores. Ver terminaron dichos cultos, que sido presenciados por todos los he- de Castellón y estos podrán afir- to decimos, contribuyendo también a poderosamente, el acierto que se e en la elección de predicadores. El virtuoso presbítero señor Tarrega evió un notable orador en el ser- do del pasado domingo, lo mismo que adjuvador de Nules don Bernardo eno, en sus cuatro sermones, notun- to egredo que va progresando mu- to y que de seguir así pronto po- formar en la primera fila de los ora- s sagradas.

El señor Sanchis, celoso cura de la quia de Santo Tomás de Valencia, a tema oratoria es bien conocida, estado en sus tres sermones elocu- do de palabra y luminoso en ideas, ver por la mañana en la fiesta prin- al, predicó el prior del Convento de eillas de Onda, quien tuvo pendien- s sus labios a los fieles más de una a con gran complacencia de éstos. adarnos del altar mayor mereca pá- a aparte.

Elizaremos cuanto queremos de- asegurando que jamás el exorno de su altar en las iglesias de Castellón un tipo de fiestas solemes le ha su- do y que bien puede competir con las catedrales. Elizaremos cuanto queremos de- asegurando que jamás el exorno de su altar en las iglesias de Castellón un tipo de fiestas solemes le ha su- do y que bien puede competir con las catedrales.

Elizaremos cuanto queremos de- asegurando que jamás el exorno de su altar en las iglesias de Castellón un tipo de fiestas solemes le ha su- do y que bien puede competir con las catedrales.

Elizaremos cuanto queremos de- asegurando que jamás el exorno de su altar en las iglesias de Castellón un tipo de fiestas solemes le ha su- do y que bien puede competir con las catedrales.

una intención se reza en la propia igle- sia de San Miguel, ofreciendo ocasión de una misa de mañana para patinizar de una manera olocuente el respeto cariñoso que Castellón guarda a la memoria de aquel justo varón y honorable caba- lero y las generosas y nobilísimas simp- las que disfrutaron su atribulada vida y su abnación.

Nuestro distinguido amigo, el cele- bro de la Provincia de Instrucción pri- mo don Leoncio T. Serrano, ha levan- do la sucesora veraniega de Orpesa, tras- de se con su apreciable familia a es- ta capital.

Ha regresado de Lucena la familia de nuestro amigo el joven notario de este capital, don Rafael Fabra.

Nuestro querido amigo el ilustrado comandante de Oumba don Froilán del Anco ha ideado un ingeniosísimo apar- to para medir distancias (kilómetros de compaña), cuyo mecanismo daremos a conocer una vez se haga su examen de comprobación.

Es segura la constitución en esta ciu- dad de una sociedad para la construc- ción y explotación de un gran voladro- en esta ciudad, donde tanto se ha desarrollado la afición ciclista; pues sin duda obtendrá buen éxito la empresa que supiera organizar carreras de atrac- ción.

La pesca llamada del bou y todas las de arrastre comenzarán el día 1.º de Octubre próxima en que se levanta la ve- ta.

La policía practicó anoche un cacheo recogiendo algunas armas cortas. Que se repitan esos cacheos.

SE VENDEN
En término de Onda
Dos hanegadas y media de tierra huer- ta plantada de naranjos, partida de la Era de Cheza ó de Falcones, lindas: N. Vicente Guinot, S. herederos de don Francisco Oscariz, E. camino del Salvador y O. cam- ino de la partida y calle de los pastores. 2.000 pesetas hanegada.

En término de Villarreal
Media hanegada y 23 brazas de tierra huer- ta regadío, partida de Carinena, lin- das: N. Teresa Carda, P. Francisco Ripollés, E. Pascual Tivado y M. Pascual Ro- vira Llop, 750 pesetas.

Escuelas Pías de Castellón
En esta hermoso establecimiento de enseñanza, situado en el higiénico bar- rio de la Trinidad, se admiten alumnos internos, medipensionistas, encomen- dados y externos de primera y segunda enseñanza; ésta, como saben nuestros lectores, seguirá siendo enteramente gratuita para todos los alumnos.

ÚLTIMA HORA
POR TELEGRAMA Y TELÉFONO
(Servicio de la noche)
Madrid 24 de Septiembre.

Real orden importante
H y publicará la «Gaceta» una real orden que el ministro de Gracia y Justicia dirige al fiscal del Supremo dictando algunas disposiciones contra la embriaguez, el duelo y el uso de armas.

Movimiento de tropas.
Mitin anarquista
Comunicación de Valladolid que en el Centro de Labradores se verificó ayer una reunión importante para protestar de la depreciación que actualmente tie- nen en los mercados los trigos y harinas de Castilla.

En la Audiencia
H y se han celebrado dos juicios an- te el tribunal de derecho.

de quedar en las circunstancias que le dejen los hechos consumados.
Conflicto
En los círculos militares se comenta- ba mucho anoche el rumor de que un vacante que existía en el Supremo de Guerra y Marina se va a conceder a un general de la armada que tomó parte en la campaña de Filipinas.

Robo y crimen
En el mes de Abril desapareció del pueblo de Puzol (Valencia) un súbdito americano, que se creía era poseedor de una gran fortuna.

El maná
A última hora de noche hubo en Bil- boa una lluvia de codornices.

Conferencias Telefónicas
Agencia MENCHETA
Servicio de la tarde
Madrid 24 a las 17.10.

Las obras de Marruecos
El ministro de Hacienda, ha regresa- do hoy de su fiaca del campo.

La reforma de la policía
El ministro de la Gobernación, señor Bernabé Dávila, ha negado hoy exacti- tud a la información de la prensa de la mañana sobre el proyecto de reorgani- zación de la policía de Madrid.

La Ley de Tesorerías
Una comisión del Consejo de Admi- nistración del Banco de España, ha vi- sitado hoy al ministro de Hacienda para conocer las Bases de la nueva Ley de Tesorerías.

Paidotrofo- Alimentador verdadero de los niños
Sustituto del aceite de hígado de bacalao y de las emulsiones.—Los supera en virtudes terapéuticas ó curativas y es mucho más agradable.
De venta en Farmacias y Droguerías

Banco Aragonés de Seguros
Sociedad Anónima
Capital social: 2.500,000 Ptas.
Domiciliada en ZARAGOZA

Este Banco se dedicará por ahora principalmente, á crear en favor de los asegurados el capital necesario para la redención del servicio ac- ción de las armas, á cuyo fin tiene á disposición del público tarifas económicas con diversas clases de contratos.

La (Gaceta)
Este periódico publica hoy los nom- bramientos de don Eugenio Montero Ríos, para la Presidencia del Senado y de don Amós Salvador, López Muñoz, Arcadio Roda y Arjona para la prime- ra, segunda, tercera y cuarta vicepre- sidencia respectivamente de la alta Cá- mara.

FIRMA REGIA
De San Sebastián se comunica hoy que el Rey ha firmado hoy las siguien- tes concesiones de cruces:
Gran cruz para el general de división Valenzuela.

Los consumos
Navarro Reverter ha desmentido la noticia de que presentará en el último Consejo ó vaya a presentar en el pró- ximo el proyecto de Ley transformando el impuesto de consumos.

Maura
Preguntado el ministro de Hacienda si había visto ya el señor Maura para ponerse de acuerdo respecto al tratado comercial con Francia, ha contestado que no pero que era igual porque se había visto ya a su objeto los señores Maura y López Domínguez.

Explicando protestas
Respecto a los telegramas de protes- ta que ha recibido el ministro de Ha- cienda de Barcelona, Valencia y otros puntos, por no haber dado intervención en los trabajos de ese convenio a la Junta de Valoraciones, ha dicho Navarro Reverter que esos telegramas están contestados ellos mismos.

COMENTARIOS
La nota política mas saliente del día es la que dá «El Imparcial».

ALBAÑILES
Muy cerca de la capital, se cede un solar para su edificación.

José Pujol
Cirurgano especialista en la curación de las hernias con 20 años de práctica entre la casa Clauseltes de Barcelona y su es- tablecimiento en Reus, muy conocido en esta capital tras 9 años de visitar- la todos los meses recomendado por el buen concepto que de él tienen los señores médicos y por el testimonio de las curas realizadas, continuará visitando en Castellón el 29 de cada mes en el Hotel de la Paz (antes «Igualadina»).

LA CRUZ ROJA
Reus.—Monterols, 16.—Reus

SE VENDEN
solares para edificar en la plaza de la In- dependencia Razón don Ramón U. Mi- ralles, quehabita en la misma plaza.



A los herniados (trencats)

